

Maíz

Los mercados financieros se están tomando un respiro antes del informe de empleo de esta mañana, y el sector de las materias primas agrícolas ciertamente está agradecido por ese respiro de esta mañana. Los futuros de maíz cotizaron \$1,6-\$3,00/Tn más alto en un repunte en los mercados de energía y el dólar se debilitó frente al nuevo máximo de 20 años de ayer. Todavía faltan un par de semanas para la cosecha en la mayor parte del cinturón de maíz, por lo que es probable que algunas de las ganancias de precios de esta mañana también se deban al daño potencial en el rendimiento y la escasez de suministro de fin de año.

Los precios del maíz también tuvieron cierto apoyo alcista debido a los anuncios sobre los mandatos de mezcla de biocombustibles para los próximos tres años que se esperaban de la Casa Blanca en algún momento antes de fin de año. “El cambio a un objetivo de varios años estaría destinado a brindar certeza a largo plazo a las industrias de refinación y biocombustibles, que han luchado casi constantemente por los mandatos anuales desde que comenzaron hace más de una década bajo el Estándar de Combustible Renovable de EE. UU. (RFS).)”, escriben Stephanie Kelly y Jarrett Renshaw de Reuters sobre el tema.

“Están tratando de armar una propuesta para 2023, 2024 y 2025 donde una vez que juntan las propuestas, no tienen que volver a entrar y no tienen que cambiar y modificar los volúmenes”, dijo uno de tres fuentes anónimas sobre el tema.

El consumo de maíz para etanol en julio de 2022 aumentó sigilosamente desde los volúmenes de junio de 2022, pero continuó oscilando entre el rango de 444 millones a 446 millones de bushels que ha persistido durante la temporada de manejo del verano de 2022.

Se procesaron un total de 445,7 millones de bushels de maíz para la producción de etanol durante julio de 2022, una cifra que fue un 0,3% superior al uso del mes anterior. Más importante aún, el volumen fue un 1% más bajo que los valores del año pasado, lo que subraya la sensibilidad de los precios de los consumidores a los altos costos del combustible.

Pero incluso con un mes mediocre de volúmenes de consumo de maíz, la industria del etanol sigue siendo un faro de luz para los productores de maíz en el mercado de efectivo. Los volúmenes de maíz procesados en etanol del año de comercialización hasta la fecha son un asombroso 6% más altos que en el mismo período hace un año, ya que la producción de etanol finalmente emerge de las sombras de la pandemia.

Soja

Los precios de la soja subieron \$3,6-\$7,8/Tn esta mañana debido al amplio optimismo del mercado financiero antes del informe de empleo de hoy. Muchas de las mismas dinámicas de mercado para el mercado del maíz estaban en juego para la soja esta mañana. Los precios de los futuros de noviembre de 2022 subieron más allá del punto de referencia de \$ 14 / bushel debido a los sentimientos generales en juego en los mercados esta mañana.

"Las cifras de empleo de hoy son importantes para el entorno macro y nuestros mercados de productos básicos", dijo Peak Trading Research en una nota, según informó Reuters. "El entorno macro es un fuerte viento en contra bajista para los precios de las materias primas esta semana".

Los precios del aceite de soja fueron mixtos ya que Ucrania anunció durante la noche que había comenzado el progreso de la cosecha de sus cultivos de girasol y soja. La cosecha de maíz también está en sus etapas iniciales en Ucrania. Ucrania era el mayor productor de aceite de girasol del mundo antes de que los rusos la invadieran en febrero.

Las tasas internas de tritución de soja vieron signos alcistas en el período de informe de julio de 2022. El informe mensual de tritución de petróleo del USDA de ayer vio las tasas de tritución de julio de 2022 con un aumento de 7,2 millones de bushels con respecto al mes anterior, aterrizando en 181,3 millones de bushels.

La noticia fue una señal positiva para las tasas de tritución nacionales, que normalmente disminuyen hacia el final del año comercial a medida que los suministros se vuelven cada vez más escasos y caros. Las estimaciones comerciales previas al informe habían fijado el volumen de tritución de julio de 2022 de ayer entre 179,0 millones y 181,7 millones de bushels con una suposición promedio de 180,5 millones de bushels.

El resultado de ayer llegó en el extremo superior de ese rango, lo que fue una señal positiva para la demanda tan tarde en el año comercial. Marcó la mayor tasa de tritución mensual desde marzo de 2022 y siguió la lectura de julio de 2020 de 184,5 millones de bushels como el segundo volumen de tritución de julio más grande registrado.

Trigo

Los precios del trigo también se regocijaron por el debilitamiento del dólar durante la noche al subir \$0,09-\$0,13/bushel. Al igual que los mercados de maíz y soja, los precios del trigo se vieron muy influenciados esta mañana por la disminución de las

preocupaciones sobre una recesión inminente en los mercados financieros en general.

Los futuros de trigo también reciben un impulso de los recortes en las previsiones de siembra de trigo de Ucrania para el próximo año, ya que el Consejo Agrario de Ucrania anunció ayer que la superficie planificada del país para el próximo año podría reducirse entre un 30 % y un 40 % en medio de la invasión rusa en curso.

Fuente: Farm Progress